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Дж.Альдаг рассказал о работе ПА ОБСЕ в области борьбы с загрязнением 
пластиком на симпозиуме в Рейкьявике

Заседание Бюро ПА ОБСЕ накануне 30-й встречи Совета министров ОБСЕ в Скопье 

В среду, в преддверии 30-й встречи Совета министров ОБСЕ в 
Скопье, состоялось заседание Бюро ПА ОБСЕ, посвященное 

будущему ОБСЕ и приоритетным направлениям деятельности 
Ассамблеи в предстоящем году. Члены Бюро заслушали доклады 
Председателя Ассамблеи Пиа Каумы (Финляндия), Казначея Йохана 
Бюзера (Швеция), Генерального секретаря Роберто Монтеллы и 
Специального представителя ПА ОБСЕ в Вене Посла Миодрага 
Панчески. ГС Р.Монтелла и Посол М.Панчески сообщили Бюро 
о ходе подготовки к встрече Совета министров, в частности о 
предварительной договоренности передать Председательство в 
ОБСЕ в 2024 году Мальте. Кроме того, рассматривались другие 
вызовы, стоящие перед ОБСЕ, в частности отсутствие консенсуса 

относительно назначений на четыре основные руководящие позиции 
в организации и принятия сводного бюджета.

Председатель П.Каума рассказала членам Бюро о ключевых 
тезисах своего выступления на завтрашней встрече Совета 
министров, которое, в частности, будет посвящено последствиям 
полномасштабного вторжения России и продолжающейся войны 
против Украины, а также роли парламентариев ПА ОБСЕ в текущие 
сложные времена для организации.

На заседании Бюро также рассматривалась текущая деятельность 
и приоритетные направления работы Ассамблеи в 2024 году, 
который станет насыщенным с точки зрения наблюдения за 
выборами. В этой связи члены Бюро обсудили вызовы, связанные 
c распределением приоритетов и выделением финансирования на 
миссии по наблюдению за выборами, и рассмотрели пути повышения 
эффективности данного вида деятельности.

Члены Бюро обсудили возможное посещение миссий ОБСЕ 
«на местах» и остановились на вопросах, требующих неизменного 
пристального внимания со стороны парламентариев ОБСЕ. В четверг 
Председатель П.Каума выступит со вступительными комментариями 
на встрече Совета министров.

В Международном секретариате в Копенгагене состоялась встреча с командой «Делойт» и Казначеем ПА

23 ноября Казначей ПА ОБСЕ Йохан Бюзер, Генеральный 
секретарь Роберто Монтелла и заместитель Генерального 

секретаря Густаво Пайярес провели встречу с аудиторами 
«Делойт», которые проинформировали о ходе комплексного 

22 ноября Джон Альдаг (Канада) принял участие во втором 
Международном симпозиуме по вопросам загрязнения 

Арктики и Субарктики пластиком, где представил работу ПА 
ОБСЕ в области борьбы с пластиковым загрязнением, включая 
принятую в июле в рамках Ванкуверской декларации резолюцию о 
загрязнении микро- и наночастицами пластмасс, автором которой 
он является. Дж.Альдаг отметил, что впервые в рамках резолюции 
ПА выражается обеспокоенность в связи с содержанием 
микро- и наночастиц пластмасс в Арктике. Он подчеркнул, что в 
Ванкуверской декларации ПА ОБСЕ признаются несоразмерно 
тяжелые отрицательные последствия загрязнения пластиком 
для прибрежных сообществ, а также особенные последствия для 
коренных народов.

Дж.Альдаг заметил, что первый шаг на пути борьбы с 
загрязнением микро- и наночастицами пластмасс заключается 
в получении необходимых знаний и, в этой связи, указал на 
необходимость увеличения финансирования исследований с 
целью расширения знаний и устранения текущих пробелов. Он 
добавил, что ПА ОБСЕ признает важность борьбы с загрязнением 
микро- и наночастицами пластмасс и его многочисленными 
последствиями, отметив, что в Ванкуверской декларации 
содержатся важные рекомендации по охране морской 
среды, в частности развитие сотрудничества и координация 
усилий соответствующих заинтересованных сторон, включая 
законодателей, международные организации и научное 
сообщество.

Заместитель Председателя Сети молодых парламентариев принял участие в конференции 
по вопросам изменения климата в Ашхабаде

Заместитель Председателя Сети молодых парламентариев ПА 
ОБСЕ Александр Стоккебо (Норвегия) выступил 22 ноября на 

конференции «Роль молодежи в решении проблем, связанных 
с изменением климата», которая проходила в Туркменистане. 
Он рассказал об усилиях молодых парламентариев в области 
расширении вклада молодых людей в создание устойчивого 
будущего. Он указал на глобальные последствия бездействия, 
свидетельствующие о крайне важном значении привлечения 
молодежи к построению устойчивого будущего. Он напомнил 
о том, что молодые активисты возглавляют усилия по борьбе 
с разрушением окружающей среды и требуют подотчетности. 
А.Стоккебо отметил, что ПА ОБСЕ создала свою сеть молодых 
парламентариев для более эффективного взаимодействия с 
молодежью, развития сотрудничества, обмена ценным опытом 
и выработки новаторских подходов к преодолению глобальных 
вызовов.

аудита эффективности финансово-хозяйственных процессов 
Ассамблеи. Представители «Делойт» рассказали о 
международных стандартах, в соответствии с которыми 
осуществляется аудит, сфере охвата своей деятельности и дали 
подробную характеристику конкретных областей, которые будут 
анализироваться в рамках аудита эффективности. Казначей 
Й.Бюзер сообщил, что результаты и выводы, сделанные в 
рамках аудита, будут представлены в виде официального 
доклада Постоянному комитету в ходе зимнего заседания 2024 
года, после чего будет проделана дополнительная работа с 
учетом достоинств и недостатков в деятельности Ассамблеи, 
выявленных в результате аудита.
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Конференция, организованная Центром ОБСЕ в Ашхабаде и 
Правительством Туркменистана, была посвящена рассмотрению 
инициатив ОБСЕ в сфере расширения вклада молодежи в решение 
вопросов климатической повестки дня и преодоление вызовов, 
связанных с изменением климата в Центральной Азии. Участники 
конференции в Туркменистане обсудили важное значение молодежи 
в преодолении климатического кризиса.
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